

## MUERE ALAIN DELON, MITO DEL CINE



El legendario actor francés, protagonista de películas como 'Rocco y sus hermanos' o 'El gatopardo', fallece a los 88 años **P39**

EL MÁLAGA CONVENCE  
A TODOS EN SU DEBUT  
EN SEGUNDA DIVISIÓN **P28**

# La Feria del Centro mantiene su esencia ante un Real cada vez más consolidado

El traslado definitivo del ocio nocturno al Cortijo de Torres propicia la recuperación de tradiciones

Si el 'tardeo' en el Real se ha convertido en uno de los grandes reclamos de la Feria de Málaga, el Centro mantiene su esencia e incluso ha revitalizado algunas tradiciones como las pandas de verdiales o las actuaciones de bandas locales en las plazas, algo a lo que ha contribuido la consolidación del Cortijo de Torres como escenario definitivo para el ocio nocturno y juvenil. De día y en el Centro la estampa es otra, diferente a la del Real: gente cantando en la calle y charangas como la de 'Los Mihitas', que ayer llegaron de Churriana para poner en marcha a todo aquel que pasaba por donde estuviesen. Y eso que la Feria acaba de comenzar. **P2**



Una panda de verdiales, ayer en el Centro. SALVADOR SALAS

## El consumo eléctrico sigue sin alcanzar su récord pese al terral

La demanda este verano, en plena ola de calor, es un 5% inferior al máximo de 2009

Pese al calor, con frigoríficos, ventiladores y aires acondicionados funcionando a pleno rendimiento, la demanda eléctrica de la provincia de Málaga no ha llegado ni a superar, ni siquiera a igualar, los máximos his-

tóricos de consumo, esos que en Málaga se marcaron el 8 de enero de 2009, cuando se alcanzaron los 1.471,29 megavatios. La punta de demanda este verano tuvo lugar el 1 de agosto —es decir, justo en pleno terral— pasadas las nueve y media de la noche, con 1.399,95 megavatios, un 5 por ciento inferior a un récord que en los últimos quince años aún no se ha superado. **P8**

## El crimen de Antequera: una deuda de 30 euros y nueve puñaladas

El TSJA confirma la pena por el asesinato de un joven de 24 años en 2021

Nueve puñaladas acabaron con la vida de Nacho, un joven de 24 años, una tarde de viernes en abril de 2021. Ahora el TSJA confirma la pena de 24 años de cárcel para el homicida. **P11**

## Toros: Puerta grande de Diego Ventura en su regreso a Málaga **P36**

MÁS TEMAS

**El narcotráfico se atomiza en el Estrecho**  
Alertan del reparto de alijos entre barcos recreativos y motos acuáticas **P23**

**Muere apuñalado un menor de 11 años en Toledo**  
Un hombre irrumpe en un campo de fútbol para atacar a un grupo de niños que estaban jugando **P24**

La EMT te lleva a la FERIA

SÚBETE 100% ELÉCTRICO

Al Centro y al Real

RECORRENDA UNO PUEDES PAGAR EN LAC  
LÍNEAS DE FERIAS CON TU TARJETA BANCARIA

24H EN LA LÍNEA F DEL CENTRO AL REAL

málaga Ciudad de Málaga EMT